

Cowansville, 1^{er} juin 2015

OBJET : Campagne de sensibilisation - Quoi mettre dans mon bac de recyclage?

Madame, Monsieur,

La MRC Brome-Missisquoi débute cet été une campagne régionale de sensibilisation sur le recyclage. Cette initiative a pour but d'améliorer le tri des matières recyclables dans les 21 municipalités de la MRC, car trop de déchets y sont déposés. Voici donc les outils qui vous aideront à améliorer votre tri pour que vous puissiez utiliser adéquatement votre bac de recyclage.

Vous avez, en tant que citoyen, un rôle essentiel à jouer dans le succès du tri des matières que vous mettez dans votre bac de recyclage. En réalisant un meilleur tri, la collecte et la valorisation seront d'autant plus efficaces et profitables pour vous, votre municipalité et votre environnement. Le taux de récupération au Québec en 2010 était d'environ 65 %, la cible gouvernementale pour les matières recyclables est de 70 % pour 2015. Il faut tous mettre un effort supplémentaire afin d'atteindre cet objectif d'ici la fin de l'année.

Vous trouverez dans cette enveloppe un aide-mémoire et un autocollant qui vous aideront à mettre les bons contenants et objets dans votre bac. L'autocollant doit être installé dans le couvercle de votre bac de recyclage. Voici comment appliquer l'autocollant.

Vous devez:

- 1) nettoyez l'intérieur du couvercle de votre bac de recyclage;
- 2) laissez sécher complètement;
- 3) positionnez dans le bon sens l'autocollant à l'intérieur du couvercle;
- 4) retirez la protection derrière en décollant petit à petit et en pressant du centre vers l'extérieur pour s'assurer de son adhérence et éviter les bulles.



L'aide-mémoire cartonné vous est fourni en guise de rappel pour l'intérieur de la maison.

Vous pouvez consulter le www.bmvert.ca pour d'autres informations et obtenir plus de précisions sur les matières à mettre dans votre bac de recyclage.

Merci de faire de cette campagne, un succès.



Valérie Nantais-Martin
Coordonnatrice en environnement
vnantais@mrcbm.qc.ca
450-266-4900 #249

Cowansville, June 1, 2015

SUBJECT: Awareness campaign: What goes in my recycling bin?

Dear Sir / Madam:

This summer, the MRC Brome-Missisquoi is starting a regional awareness campaign on recycling. The purpose of this initiative is to improve the sorting of recyclable materials in the MRC's 21 municipalities, because too much waste is being deposited. Here then are the tools that will help you improve your sorting in order to make proper use of your recycling bin.

As a citizen, you have an essential role to play in the success of the sorting of materials that you put into your recycling bin. By conducting improved sorting, the collection and recovery of these materials will be even more efficient and beneficial for you, your municipality and your environment. In 2010, the recovery rate in Québec was about 65%; the government's target for recyclable materials for 2015 is 70%. Everyone will have to put in an extra effort in order to meet this objective by the end of the year.

In this envelope you will find a quick-reference and sticker which will help you put the right containers and items in your bin. The sticker should be placed inside of the lid of your recycling bin. Here is how to apply the sticker.

You need to:

- 1) clean the inside of the lid of your recycling bin;
- 2) let it dry out completely;
- 3) place the sticker right side up inside the lid;
- 4) remove the sticker's protective backing by slowly peeling it off and pressing from the centre outward to make sure it sticks and avoid having bubbles form.



The cardboard quick-reference is being provided to you as a reminder for inside your home.

Please consult www.bmvert.ca for additional information and details regarding the materials to put in your recycling bin.

Thanks for making this campaign a success.



Valérie Nantais-Martin
Environmental coordinator
vnantais@mrcbm.qc.ca
450-266-4900 #249